

## El Nazareno y la Verónica se reencuentran en la Plaza Mayor

16/04/2025



El Encuentro entre la **Mujer Verónica y Jesús Nazareno**, uno de los momentos más sobrecogedores de la conmemoración de la Semana Santa, tuvo lugar ayer por primera vez en el interior de la **Plaza Mayor**. Un escenario único que permitió a la población no perderse detalle gracias a la amplitud de misma.

Cientos de personas no fallaron a su cita anual para ver en directo la recreación del sobrecogedor momento en el que la santa se encuentra con el Cristo camino de la crucifixión. Una vez más los asistentes disfrutaron de música en directo y de la conversación entre ambos. Este

año invitaron a reflexionar sobre la inmigración y la importancia de no girar la cara a quienes lo necesitan, sobre el cese de la guerra, pero también sobre como hay pobreza a costa de quienes se lucran.

Como es habitual, la cuidada iluminación permitió que se consiguiera un clima de recogimiento, esencial para el momento. El encuentro entre ambas imágenes se realizó en un respetuoso silencio y acabó con la esperada bendición del Nazareno, recibida entre aplausos por los presentes.



Las manolas volvieron a iluminar el camino a las imágenes | Marta Maestre.

Entonces las imágenes volvieron a separar sus caminos, el Nazareno volvió a su hogar, a la casa de la familia propietaria de la imagen en Donoso Cortés, y la Verónica ya descansa en Santa Ana. Ambos volverán a salir a la calle el viernes, durante la Procesión del Santo Entierro.

Pero antes de este momento, que comenzó puntualmente a las 23 horas, tuvo lugar la Procesión de la Mujer Verónica desde San José Obrero a las 20:30 horas. Arropada por numerosas personas así como su cofradía y

la de la Soledad, fue siguiendo la luz de las velas portada por cofrades y manolas. A las 21:45 horas hacia lo propio Jesús Nazareno.

### Miércoles Santo

Hoy continuarán los actos de la Semana Santa eldense con la Procesión de la Virgen de la Piedad y el Perdón y de San Juan y las Tres Marías desde la parroquia de la Inmaculada hasta Santa Ana a partir de las 21 horas. Concluirá en Santa Ana.



El público pudo ver el acto y recibir las bendiciones con comodidad | Marta Maestre.



